



Comunicado AYR 13/2025 Ciudad de México, 6 de noviembre de 2025

ALAS Y RAÍCES INVITA A DISFRUTAR SU PROGRAMACIÓN EN LA FILIJ 43

- La cita es del 7 al 17 de noviembre de 2025 en la Primera Sección del Bosque de Chapultepec
- Más de 300 actividades conforman su programación durante toda la feria con talleres artísticos, activaciones de lectura, escritura y oralidad, funciones de teatro, conciertos, exposiciones y una sala de lectura

La Secretaría de Cultura del Gobierno de México, a través de la Coordinación Nacional de Desarrollo Cultural Infantil - Alas y Raíces, invita a bebés, niñas, niños, adolescentes y familias a ser parte de la fiesta de los libros en la 43ª Feria Internacional del Libro Infantil y Juvenil (FILIJ), organizada por el Fondo de Cultura Económica, en la Primera Sección del Bosque de Chapultepec.

Del 7 al 17 de noviembre de 2025, Alas y Raíces se suma a la oferta cultural de la feria con historias, juegos, lecturas, música y poesía que invitarán a infancias y adolescencias a imaginar y crear alrededor de la palabra oral y escrita con más de 300 actividades durante los diez días de la feria.

La programación está dirigida a cada etapa etaria: En la Carpa 2, bebés y preescolares —de 0 a 5 años— podrán tener un acercamiento a la literatura y expresión corporal con activaciones de lectura, escritura y oralidad, talleres de danza, poesía, dibujo y narraciones orales como "¡Quiero comer! Cuentos para apetitos feroces" o "El viaje", donde cada historia invitará a cantar y bailar al ritmo de la imaginación.

Las niñas y los niños de 6 a 12 años encontrarán en la Carpa 60 un universo de historias, juego teatral, poesía y artes plásticas. Cada día habrá algo distinto:





desde los talleres "ABC Absurdo" y "Mitad y Mitad", hasta narraciones como "Viaje alrededor del mundo a través del Kamishibai" o "Cuentos indomables para niñas y niños desobedientes". También podrán participar en propuestas que mezclan teatro, creación literaria, movimiento y palabra como "Na ni nacoto nuri |En la mañana cuando me levanté" o "Me encontré pájara", basadas en dos títulos pertenecientes a la colección editorial Alas de lagartija, de Alas y Raíces.

Para todas y todos, en la Carpa 96 hallarán la Sala de Lectura Alas y Raíces, un espacio de descanso y esparcimiento para todas las edades, para la exploración literaria, así como para realizar un viaje sonoro a través de los audiolibros de algunos títulos de Alas y Raíces, además de encuentros con autores, narradores y mediadores de lectura.

Las áreas verdes y foros al aire libre de la FILIJ serán escenario de cuentos, teatro, música y poesía. Entre las presentaciones en el Escenario principal destaca, el domingo 9 de noviembre, el concierto de rock para niñas y niños "El nacimiento de Ajolotzuki: rockeando desde la cuna", con Yucatán A Go Go; y el domingo 16 de noviembre, más rock a cargo de Los Amos del Recreo en el concierto "Yo no quiero ser un youtuber".

El martes 11 de noviembre, también en las áreas verdes, podrán curiosear las micro-historias en diferentes lenguas originarias atrapadas en cajas en "6 lenguas, 6 mundos", de Ars Vita Títeres; y para el público adolescente, el viernes 14 de noviembre, podrán bailar y vibrar con el rap totonaku del rapero Juan Sant & DJ SIECK.

Otra actividad destacada entre la basta programación sucederá el martes 11 y el sábado 15 de noviembre, cuando niñas y niños asistentes puedan ser parte de la experiencia inmersiva "Onírico" en la que ayudarán al Conejo que ha caído de la luna a regresar a su hogar.

Asimismo, durante toda la feria, los visitantes podrán disfrutar de las exposiciones "Trópicos ocultos" donde cada ilustración revela los peculiares





personajes ocultos que habitan los diferentes ecosistemas de nuestro planeta; y "Las otras tintas", una muestra gráfica de las publicaciones editoriales que conforman la colección de narrativa gráfica del mismo nombre, perteneciente a Alas y Raíces.

Con cada palabra contada, cada libro y cada experiencia artística, Alas y Raíces celebra la diversidad imaginativa de las infancias y adolescencias en el marco de la FILIJ 43.

Todas las actividades de Alas y Raíces en la FILIJ 43, son de entrada libre y gratuita. La programación completa puede consultarse a detalle en https://alasyraices.gob.mx/filij-2025 y en el sitio mexicoescultura.com

La FILIJ 43 se ubica en la Primera Sección del Bosque de Chapultepec, en el área conocida como "La Gran Milla", entre los accesos "Quebradora" y "Las Flores", cerca de la estación del STC Metro Chapultepec.

Sigue las redes sociales de Alas y Raíces: Facebook @Alas y Raíces MX, Instagram y YouTube @alasyraicescultura, X: @AlasyRaices.